

Apartado Postal 1453.

DIRECCION CABLEGRAFICA:

"CROMMFX"

IMPORTANTE: Por acuerdo del Consejo Nacional, la lectura de este Boletín deberá incluirse invariablemente en la Orden del día de cada sesión de Sindicatos

B O L E T I N No. 12.

EL CONFLICTO DE LA FABRICA DE COCOLAPAN.

Nuevamente tenemos que referirnos al conflicto de la Fábrica de Cocolapan Ver., porque consideramos que es necesario que todas nuestras Agrupaciones estén informadas del curso que sigue este asunto, toda vez que en este caso nuestra Organización no está haciendo otra cosa que aparte de defender los intereses de nuestros compañeros, procuramos a la vez que vuelva a la región de Orizaba la unidad de los trabajadores, dando con esto término a las pugnas intergremiales provocadas por el elemento lombardista.

El conflicto no ha podido resolverse como informamos en Boletín anterior, pues la fábrica continua paralizada por las descomposturas que sufrió la compuerta del canal que conduce el agua, desperfectos que no han podido ser reparados con lo que esperamos haya la oportunidad para que las Autoridades del Trabajo intervengan en forma enérgica, para que sea resuelto en definitiva este problema que tantas dificultades ha creado a nuestros compañeros en Orizaba. El Departamento del Trabajo ha pretendido obligar a nuestros compañeros a hacer las reparaciones, amenazando con que si no se hacen se declararían rotos los Contratos de Trabajo, pero a esto, el Comité Central ha tenido que manifestar al propio Departamento que es injusto el procedimiento que pretende seguir, cuando no ha tenido la energía suficiente para hacer respetar el laudo arbitral que el Presidente de la República dió, reconociendo los derechos de nuestra Organización para administrar el Contrato de Trabajo de la Fábrica de Cocolapan.

ASESINATO DEL COMPAÑERO JUAN TORRES, TESORERO DEL SINDICATO DE LA FABRICA DE METEPEC.

El sábado 6 del actual, fué asesinado en las inmediaciones de la Villa de Río Blanco, Veracruz, el compañero Juan Torres, Tesorero del Sindicato de Obreros Revolucionarios de la Fábrica de Metepec de Atlixco Pue., que fué a visitar a sus familiares.

El Comité Central está haciendo las averiguaciones que sean necesarias para exigir el castigo de los responsables de este asesinato, pues tenemos la firme creencia que el compañero Torres es una nueva víctima de los enemigos de la C.R.O.M., y nos suponemos esto, porque no hace mucho tiempo el compañero Leopoldo Lezama, del mismo Sindicato, fué asesinado en la región de Orizaba cuando también fué a visitar aquella región y aparte de esto, otro compañero de Metepec, de apellido Solares, fué agredido en la ciudad de Puebla con el propósito de asesinarlo. El Comité Central va a proceder con toda energía para que se acabe con esta serie de agresiones que obedecen seguramente, a un programa de terror de nuestros enemigos, pues es necesario terminar con esta situación de continuos asesinatos de trabajadores de nuestra Organización, que pueden provocar mas graves dificultades por las justas represalias que pueden tomarse.